

Gijón será la sede de la Fase de Ascenso a Segunda FEB

BALONCESTO

La Federación Española se decantó finalmente por la candidatura presentada por el Círculo Gijón Noega

ALFONSO ALONSO

GIJÓN. El baloncesto gijonés se vestirá de gala entre los próximos días 22 a 25 de mayo con la organización de la Fase de Ascenso a

Segunda FEB, con el Palacio de Deportes de Gijón como escenario. La Federación Española de Baloncesto se decantó este martes por la candidatura presentada por el Círculo Gijón Noega Baloncesto. Sin duda, una muestra de confianza por un proyecto de evento que aglutina las ilusiones y esfuerzos deportivos, junto al espíritu baloncestista de la ciudad, su enclave turístico, así como la envergadura y calidad de la instalación en la que se desarrollarán los encuentros.

El conjunto gijonés, campeón de la Liga regular, ejercerá como equipo anfitrión de la Fase de Ascenso del Grupo A, en la que se pondrán en juego tres de las seis plazas de ascenso deportivo a la Segunda FEB de cara a la próxima temporada 2025-2026.

Esta fase acogerá a ocho equipos, divididos en dos grupos de competición. Los dos primeros al término de la fase de grupos conquistarán las dos primeras plazas de ascenso a Segunda FEB. La tercera se pondrá en juego en la úl-

tima jornada de competición, en la que los dos segundos de cada grupo se enfrentarán por ella en duelo directo.

Se disputarán la friolera de trece encuentros en los cuatro días de competición y la composición de los grupos que tomarán parte en este evento es la siguiente: el subgrupo 1 estará formado por el anfitrión, el Círculo Gijón, DM Group Mollet, Colegio El Pinar y Sercomosa Molina Basket; y en el subgrupo 2 competirán el CB Ari-

dane, LBC Cocinas.com, Rigalli Alginet y el conjunto que salga ganador del duelo entre Huelva Comercio y Jaén Paraíso Interior FS.

Con esta grata noticia de designación como sede de la ciudad de Gijón se avencinan días de muchísimo trabajo y tareas en el seno del club gijonés, que limará hasta el más mínimo detalle de la organización y ofrecerá precios competitivos, aún por detallar, para que toda la ciudad de Gijón y todo aquel que lo desee pueda disfrutar de esta fiesta del baloncesto.

Asimismo, como colaboradores necesarios en la organización aparecen el Ayuntamiento, Patronato Deportivo Municipal y Consejería de Turismo, instituciones que trabajarán, junto al club, por el mayor éxito organizativo y deportivo posible.

El conjunto gijonés quedó enrolado en el subgrupo 1 junto al DM Group Mollet, Colegio El Pinar y Sercomosa Molina Basket

El Trofeo Internacional Villa de Gijón bate sus registros

NATACIÓN

La competición organizada por el Santa Olaya cuenta con 442 deportistas inscritos de 32 clubes de España, Suiza y Portugal

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Trofeo Internacional Villa de Gijón, que se celebrará del 16 al 18 mayo, seguirá siendo un auténtico referente del calendario que, según afirmó Jorge Pañeda, concejal de Deportes, durante la presentación de la competición en la sala de prensa del Consistorio gijonés, «el Santa Olaya organizará de forma magistral».

Esta tradicional competición, que se mantiene en el calendario European Aquatics 2025 y Federación Deportiva de la Natación Asturiana 2025 (FDNA), alcanza su trigésima octava edición y apuesta por la calidad. Ha reducido sus participantes en relación a la pasada edición hasta

la cifra de 442 nadadores, aunque, eso sí, ha batido su récord de inscripciones hasta superar las 1.600, un volumen de participación que requiere un gran esfuerzo de la organización.

En la competición estarán representados 32 clubes, entre los que, además de los españoles, también habrá uno suizo, el Limman Sharks Zurich, y varios portugueses, que le darán carácter internacional al campeonato fabril.

Importante representación

Destaca en esta edición la importante participación de nadadores lusos, que formarán parte de los equipos Amigos da Montanha y Club Deportivo Estarreja, y las selecciones de Coimbra y Norte de Portugal. Hasta la federación nacional del país vecino apuesta por el torneo gijonés y enviará a sus joven nadadores de la selección nacional júnior.

Los equipos españoles tratarán de plantar cara a las formaciones portuguesas que dominaron el torneo en las últimas ediciones. Destaca la presencia de



Presentación del XXXVIII Trofeo Internacional Villa de Gijón, ayer, en el Ayuntamiento. DAMIÁN ARIENZA

la potente escuadra del Club Canoe, además del Mediterrani y el Santuxi y las selecciones de la fe-

deraciones territoriales de Castilla-La Mancha y Cantabria, entre otras.

El torneo, por otra parte, mantiene su formato y celebrará cinco jornadas de competición, en las que se espera que, nuevamente, los aficionados abarroten las gradas de la piscina olayista José Luis Sánchez, 'Josín', desde la primera prueba.

Todo ello no hace más que pre-

sagiar grandes registros a la vista de la excelente nómina de participantes que buscarán inscribir sus nombres en el historial de ganadores del campeonato gijonés, en el que figura lo más granado de la natación español, como la misma Mireia Belmonte, Duane Da Rocha, María Vilas, Merche Peris, Marcos Rivera, Sergio Campos, Juan Rando y Joan Casanova, entre otros.

Las escuadras nacionales tratarán de plantar cara a las lusas, que han dominado el torneo en las últimas ediciones

EN BREVE

CICLISMO | VUELTA A ESPAÑA
Gerritse gana la tercera etapa y es la nueva líder

E. C. La holandesa Femke Gerritse (SD Worx) protagonizó su gran presentación en sociedad en el ciclismo mundial este martes al ganar al esprint la tercera etapa de la Vuelta a España Femenina,

una jornada de 132,4 kilómetros entre Barbastro y Huesca en la que consiguió una imponente victoria y conquistó el maillot rojo como nueva líder de la carrera. La joven neerlandesa de 23 años logró su primer gran triunfo WorldTour batiendo de forma incontestable al esprint a la veterana Marianne Vos (Visma) después de una jornada de gran tensión.



Gerritse entra en meta. EFE

BALONCESTO

El Mónaco elimina al Barça y le deja sin la 'Final Four' de la Euroliga

E. A. El Mónaco será quien irá a Abu Dabi para medirse en la semifinal de la 'Final Four' al Olympiacos tras apagar el sueño del Barcelona con su victoria de este martes (85-84). Papagiannis fue el gran artífice del triunfo monegasco, aunque Punter la tuvo, pero su triple forzado no entró.

TENIS | MASTERS 1.000 ROMA

Carreño se queda fuera del cuadro principal

E. A. Román Andrés Burruchaga (135 ATP) dejó a Pablo Carreño (98) ayer fuera del cuadro principal del Masters 1.000 de Roma (3-6, 6-3 y 6-2). El raqueta gijonés mandó con facilidad en el primer set, pero su rival se recompuso y se vio favorecido por los 47 errores no forzados y las cinco bolas de break que cedió el asturiano.